

„Souly“ präsentiert ihre erste CD

Vielseitige Band aus der Region gibt Konzert im Kasch / Musiker mit reichem Erfahrungsschatz

ACHIM ■ Die Gruppe „Souly“ um den Achimer Pädagogen Gert Alsleben hat ihre erste CD fertig und möchte diese der Öffentlichkeit vorstellen und anschließend noch ein bisschen feiern. Zeit und Ort dafür sind Samstag, 4. September, ab 20 Uhr im Kulturhaus Alter Schützenhof.

Souly – aus der anfangs kleinen Musikgruppe ist eine Band mit 16 Mitgliedern geworden. „Der Motor für diese Entwicklung ist die Begeisterung für möglichst vielseitige Konzerte“, weiß Alsleben. Die bunte Mischung aus Soul, Gospel, Jazz und Pop gehört zum Markenzeichen der Band, ebenso wie die Zusammenarbeit von Profis und jungen Nachwuchsbegabungen.

Der Titel für die erste Compact-Disc passt zur Situation der Band: „Time To Say Hello“. Sie liefert einen Einblick in das aktuelle Souly-Programm. Wie bei den Konzerten, gibt es gut gelaunte Popsongs, Soul-Balladen und Groove-Nummern im Big Band-Sound.

Um diese Vielfalt überzeugend präsentieren zu können, arbeitet bei Souly ein ganzes Team guter Solistinnen zusammen. Der Wechsel der Solostimmen trägt zu dem für Souly typischen abwechslungsreichen Programm bei.

Fünf Sängerinnen beeindruckt als Solistinnen auf der ersten Souly-CD: Die deutsch-afrikanische Soul-



Die Gruppe Souly stellt ihre erste CD im Kasch vor und anschließend soll gefeiert werden.

und Gospelsängerin Theresa Auerbach, Ute Barth-Hajen mit dem Schwerpunkt Swing und Jazz, Antje Heitmann, die den mitreißenden Titelsong singt, Christiane Winderler mit ihrem warmen, aber gleichzeitig kraftvollen

Stimmklang und Johanna Böcker mit einer intensiven romantischen Ballade.

Im Team sind darüber hinaus sieben begabte Nachwuchssolistinnen: Claudia Auerbach, Rieka Bente, Lotta Bunte, Melanie Czapp, Sas-

kia Heinemann, Jule Hilliger und Lisa Schwacke. Sie haben die für Souly typischen Gesangssätze aufgenommen. Die Fröhlichkeit, die viele Aufnahmen ausstrahlen, liegt auch an diesem lebendigen Wechsel von Solo- und

Backingstimmen.

Die Musiker der Gruppe spielen außer bei Souly auch in verschiedenen anderen Bands, im Fall des Gitarristen Steve P. Wieters sogar weltweit. Alle haben sich von der Begeisterung anstecken lassen, die eine gute Gesangsgruppe auslösen kann. Steve und der Bassist Ali Schneider haben außerdem eigene Studios, und ohne ihre ständige Hilfe hätte das Souly-Studio niemals aufgebaut werden können.

Pianist und Komponist der sieben eigenen Songs auf der CD ist Gert Alsleben. In einem Anbau seines Elternhauses in Langwedel ist auch „das Zuhause“ der Band. Dort haben die Musiker Studio und Proberaum eingerichtet.

Am Schlagzeug „Mr. Groove“ Matthias Nitsch, auch er mit vielseitigen Erfahrungen in unterschiedlichsten Ensembles. Seit gut einem Jahr bereichert außerdem eine junge, vierköpfige Bläsergruppe den Sound der Band und eröffnet neue Möglichkeiten für Arrangements. Mitglieder der Gruppe sind Rieka Bente und Saskia Heinemann, Saxophon, Mattis Meyer, Trompete, und Stefan Krause, Posaune.

Neben den Musikern gehören die Tontechniker Joshua Dreyer und Stefan Oltmanns und der Grafiker Jürgen Lübke zum Souly-Team. Alle freuen sich schon auf das Konzert und die Party im Kasch.